
時間を問わず自宅で見れるのが嬉しい😆（５年）→時間に縛られない方法として、今の時代に合った

形なのかもしれません。コロナ禍でこうした方法は今後増えるのでしょうか。

必要な所だけ見る事ができて時短で良かったです。今まで兄弟で在学
していて最初から最後まで寒い中、全学年見ていたので助かりました。
密にならず感染症の心配も無かったので今後もこの形で良いのかなと
感じました（３，５年）→コロナ禍の中での開催方法を模索してきま
した。いろいろとご意見もあるでしょうが、ご理解いただき、ありが
とうございます。

卒業式まで後１ヶ月もきり、子供たちが学校で頑張っている姿を見れて泣きそうになりました。涙の本番は卒業式に
とっておいて･･･家族みんなで楽しく見させてもらいました。ありがとうございました。（６年）→集合開催と違って、
ご家族で視聴できるメリットもありますね。涙が止まらない卒業式ももうすぐです。

子供達の成長が感じられる発表で、とても良かったです。動画を見ながらと
同時に入学式の時の様子を思い出し、懐かしさも感じました。（３，４，６
年）→私たちが想像している以上に子供たちは日々成長を続けています。そ
の成長を職員も保護者や地域の方と共有できることを願っております。

こんなに短い時間の中 ありがとうござい
ます。万田小学校で本当によかったです
（５年）→そう言っていただくと取り組
んだかいがあります。子供も保護者も職
員も地域の方々も「万田小で良かった」
と言える学校にしていきたいですね。

日頃より、お世話になっております。高学年の生き生きと活動する姿を見て、一年間の頑張っている
姿が動画から伝わってきました。来年は最高学年として、気持ちを高めてみんなで協力して学校生活
を送って欲しいです。先生方の、動画の編集が素晴らしくて子ども達の良さがでてますね。いつも、
感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。（５年）→こちらこそ、こうした感想及びご
理解に感謝します。ありがとうございます。動画でも子供たちのがんばりをお伝えすることができて
何よりです。

令和の学習発表会 視聴後の保護者からの感想①



令和の学習発表会 視聴後の保護者からの感想②
時間を問わず自宅で見れて嬉しい！
また先生達は、撮影や編集大変だっただろうなぁと思います…
どんな形であれ発表する機会を与えて頂き感謝しかないです。
子供から、一緒に見よう！と言ってきたので楽しみにしてたん
だと思います。個人的意見ですが、息子の大役が見れてすごく
嬉しかったです。
ありがとうございました！（３，４，６年）→子供たちも撮影
に慣れてきて、表現力が身についてきたのでしょう。自分たち
の作品という意識が高まっているようです。

感動しました。工夫がされていて素晴らしいです。
本当に感謝です。（６年）→各学年の成長の足跡
を工夫してお届けできて良かったです。

例年と全く違う形だったので、学習発表会とゆう
感じは全くしなかった。（２，５年）→これまで
の集合・ステージ発表という形ではなかったので、
違ったものとしてとらえる必要があるかもしれな
いですね。

3年生の発表では、みんなが自信を持って堂々と発表していました。それぞれが課題にしっかり取り組んだ成果だと思
います。自分で詳しく調べ、それについて考え、感じた事を率直に述べていて、聞いている方にも伝わってきました。
6年生の発表は、小学校生活の集大成だったと思います。集団行動にしても、修学旅行の合唱にしても、最後のふるさ
との合唱にしても、全員の気持ちを一つにして、一つの物を作り上げる事ができるようになった証だと思います。相
手の事を思いやる気持ちこそ、集団の中で生きていく中で1番大切だと思います。それを小学校で学んでくれたのなら
とても嬉しく思います。なにより、みんなの表情が落ち着いてしっかりしていたのに驚きました。（３，６年）→あ
りがとうございます。それぞれの学年に応じた発表はもちろんですが、自分たちが学び取ったことや身につけたこと
を学年に応じたスタイルでお伝えできて良かったです。つくづく子供たちの成長に驚くばかりです。

地域の事もわかり、また違った自分達らしいスイミーで、と
ても面白かったです。（２年）→１年間学習してきたことを
わかりやすく工夫していましたよね。子供たちも地域の良さ
を改めて感じていると思います。

頑張ってやってたと思います。時間の関係
もあるのだろうけど、ゆっくりはっきり聴
こえるように撮影して欲しかったかなと思
います。（３年）→専用のマイクなどがな
いため、風の音などでお聞き苦しい点も
あったことはお詫びいたします。



令和の学習発表会 視聴後の保護者からの感想③
従来の学習発表会に比べると寂しく
感じましたが、コロナ禍でも子ども
たち、先生方の頑張りがとても伝わ
りました。
お疲れ様でした。（６年）→コロナ
禍の中でお伝えする方法を模索して
きました。このような中でも子供た
ちは、しっかりと前を向いて頑張っ
てくれていることを誇りに思います。

子供達の一生懸命に取り組む姿に感動しまし
た。一人一人がはっきりとセリフを言ってい
て素晴らしいなと思いました。感動をありが
とうございました！（２年）→撮影に向けて、
何度も練習をしていました。カメラの向こう
にいる保護者の方や他の学年のことを考えて
くれたようです。

コロナ禍で色々と制限された小学校
生活でしたが、仲間達との思い出は
たくさんあったのだと感じました。
（６年）→小学校生活最後の２年間
は、新型コロナに振り回された時間
でしたが、そんな中でもよくがん
ばってくれている子供たちを誇らし
く思います。

コロナ禍で迎えた最終学年で、思う
ように活動できなかった事もあった
かと思いますが、各行事を通じて成
長出来たと思います。しっかりと支
えて頂いた先生方、ありがとうござ
いました。（６年）→こうした状況
の中でも、子供たちは常に前向きに
取り組む姿勢を見せてくれました。
行事で子供が成長するのは、コロナ
禍でも同じですね。

長い間家でも練習していた演目
の全体像を見られて、感慨深
かったです！みんなとてもかわ
いかったです💮💮💮

感染対策を重視して、このよう
な配信や、タブレットでのオン
ライン授業にいち早く移行して
くださったこと、ありがたく
思っています。（１年）→作品
として仕上がったものを見ると、
私たちも感動しました。１年生
の成長ぶりに驚きです。

新しいスタイルで子供たちの姿を
見るのも良かったです。
編集もとても良かったと思います。
ありがとうございました。（３，
６年）→そう言っていただけると
ありがたいです。編集に関しては、
各担任等ががんばってくれました。

コロナ禍の中、子供たちはしっか
り順応し日々頑張っていると思い
ます。
動画撮影も、良い経験だと思いま
す。先生方も、忙がしい中工夫し
作成してくださりありがとうござ
いました。（３年）→子供たちの
順応力には脱帽です。今回の経験
が、その後の学校課題解決に向け
た発信力につながっているのは嬉
しい誤算です。

海達公子さん宮崎兄弟について全
く知りませんでしたがこの子供達
の学習の場にてどんな方か知るこ
とが出来ました。また、干潟につ
いても分かりやすく解説してあり
子供達に有り難う。と伝えたいで
す（３年）→荒尾の誇りを学んだ
３年生です。これからも荒尾を大
切にしていってほしいですね。



令和の学習発表会 視聴後の保護者からの感想④
コロナ禍の影響で学校の行事が少なくなっている中、工夫された
学習発表会でした。子ども達も楽しく学習出来たのだと思います。
（４年）→４年生は、自分たちで企画し、撮影スポットなども選
んで取り組んだ作品です。主体性が身についてきたことを嬉しく
思います。

メイキング映像も視聴させてもらいましたが、相手に如何に分かりやすく伝えようか子供たちが試行錯誤しながら頑
張っている姿にとても成長を感じました。先生等関係者の方々もありがとうございました。（４年）→今回、映像配信
だからこそできる「メイキング映像」もご覧いただきました。相手意識を持つことは、これから先も必要ですよね。

子供達が学びやすいように、学校で過ごしやすいように色んな先
生方が努力して頂いていることに私も改めて気付かせてもらいま
した。また、子供達がこの発表で感謝の気持ちを持てた事がとて
も嬉しく思います。
今後もふとした時にも子供達が自分で気づき、感謝の気持ちをも
ち、出来れば伝えられるようになるといいなと思います。（１
年）→おっしゃるような子供が育つ学校にしていかないといけま
せんね。入学してたった１年でこんなに成長している子供たちに
驚きです。

こういった編集された形での学習発表会は
初めてでしたが、どの学年もストーリー性
や内容がわかりやすく、一人一人の頑張り
はもちろん、協調性、学習力の素晴らしさ
を拝見することができました。コロナ禍で
運動会や発表会を我が子の学年しか見れな
いことも多かったのですが、こうやって他
の学年の様子が見られることは嬉しいこと
です。
編集作業は大変だったと思いますが、子供
たちも出来上がった作品にどうやって作っ
たのか興味を持ち、自ら編集作業を始めて
います。とてもいい流れだと思います。
今の小学生ならストーリー構成から編集ま
で自分たちの力でつくれると期待していま
す。
万田小が確実に魅力的な小学校になって来
ているとワクワクしています。
校長先生を始め、先生方、関係者のみなさ
ん、心から感謝致します。（２，３年）→
ありがとうございます。編集作業は論理的
思考力や相手意識を高めます。子供たちの
可能性を引き出し、力を付けられるよう今
後もともにお願いします。



令和の学習発表会 視聴後の保護者からの感想⑤
なかなかどんな風に過ごしてるのか見れない中でこういう動画を通して子
供たちの頑張りが見れて凄く嬉しいです！（１年）→学校の様子を少しで
もお伝えできればと考えた方法の１つです。子供たちの様子を見ていただ
けて何よりです。今後もよろしくお願いします。

子どもと一緒に拝見し
ました。楽しく学習で
きるように工夫されて
いるのだなと感じまし
た。いろんな方のお陰
で、学校生活を送れて
いることに感謝して過
ごしていこうね、と子
どもとお話ししました。
これからもどうぞよろ
しくお願いいたします。
（１年）→動画をお子
さんと一緒に観ながら、
そういった会話をして
いただいたことに感謝
します。

毎日自宅でも練習している姿を見ていました。長い台詞を覚え、タイミン
グを合わせ、みんなと一緒に創り上げた作品は達成感があったと思います。
動画では一人一人の顔もよく分かり、親も楽しく鑑賞出来ました。コロナ
禍で親子行事が激減し、学校での様子が分からず不安もありましたが、お
友達と協力して頑張っている姿を見て安心しました。ありがとうございま
す。（１年）→ご自宅でも熱心に取り組んでいたのであれば、なおさら完
成した動画の全容を見られたときの感動は大きかったことでしょう。

発表会の練習お疲れさまでした。動画での
発表でしたが、バックの映像もあり、とて
もクオリティが高いものでしたし、分かり
やすかったです。一人一人のお顔もしっか
り確認でき、何より子供たちのハキハキし
た発表にとても驚きました。自分の言いた
いことを相手に分かるように伝えることが
しっかりできていたので、とても頼もしく
凛々しく感じました。社会科見学から始ま
り、学びをまとめ、発表…とても頑張った
んだろうなと思います。三年生の集大成で
すね。先生方、大変お疲れさまでした。今
年一年間ありがとうございました。（３
年）→ありがとうございます。映像効果も
さることながら、やはり主役の子供たちの
溌剌とした姿に職員も感動しました。

お忙しい中、学習発表会の動画を
ご視聴の上、多数のご感想をお寄
せいただきましたことに感謝します。
今後も、本校の教育活動へのご理
解とご協力お願いします。

万田小 校長 北岡誉久


